

Ihre Zufriedenheit ist mein Ziel. Um dieses Ziel zu erreichen, ist kreatives und zielorientiertes Arbeiten für mich ebenso selbstverständlich, wie ein individueller Service.

Ich verstehe mich als Dienstleister auf dem Rechtsberatungsmarkt. Die innere Verpflichtung zu den traditionellen Werten meines Berufsstandes verbinde ich mit Kreativität und Flexibilität bei der Durchsetzung Ihrer Interessen.

Die persönliche Betreuung, Zuverlässigkeit und Loyalität, die Sie von mir erfahren, gewährleistet, dass Sie sich als Mandant sicher fühlen. In meiner Kanzlei werden Ihre rechtlichen Fragen und Probleme ernst genommen. Sie bestimmen den Umfang meines Auftrages. Ich werde nur in den Bereichen für Sie tätig, in denen Sie meine Unterstützung wünschen. Ich verbinde das rechtlich Machbare mit dem wirtschaftlich Vernünftigen. Ihre persönliche und wirtschaftliche Situation bestimmt, welche juristischen Schritte von mir durchgeführt werden.

Die langjährige Verbundenheit mit meinen Mandanten bestärkt mich darin, diesen Weg fortzusetzen. Wir sind an langjährigen Kundenbeziehungen interessiert, und werden nicht eher ruhen, bis wir Ihr Anliegen – entsprechend Ihren Wünschen – adäquat gelöst haben.

Für die Beratung steht Ihnen meine Kanzlei zur Verfügung. Gerne kann ich die Besprechung auch bei Ihnen zu Hause oder im Büro durchführen. Für die begleitende Kommunikation beantworte ich Ihre Fragen gerne schnell per Telefon oder E-mail.